



## Rencontre des Primats des Églises orthodoxes russe et géorgienne avec le Président de la Fédération de Russie V. Poutine

[gallery order="DESC"]

Le 23 janvier 2013, le Président de la Fédération de Russie Vladimir Poutine a reçu à sa résidence de Novo-Ogarevo (région de Moscou) Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et Sa Sainteté et Béatitudo le Catholicos-Patriarche de toute la Géorgie Élie II lauréat du Prix de la Fondation pour l'unité des peuples orthodoxes « Pour ses mérites spéciaux dans l'œuvre du renforcement des liens entre peuples et Églises orthodoxes ».

Accueillant le Primat de l'Église orthodoxe géorgienne, V. V. Poutine l'a félicité à l'occasion de son 80<sup>e</sup> anniversaire et du 35<sup>e</sup> anniversaire de son intronisation patriarcale. Le chef de l'État a dit notamment : « Sainteté, je suis très heureux de Vous voir, heureux de pouvoir Vous féliciter personnellement de Votre récent anniversaire et du 35<sup>e</sup> anniversaire de Votre ministère, ainsi, à présent, de l'obtention du prix de la Fondation pour l'unité des peuples orthodoxes ».

« Mais je veux vous exprimer tout particulièrement ma gratitude, a poursuivi le Président, de ce que dans les circonstances complexes d'aujourd'hui (complexes, je veux parler des relations intergouvernementales délicates entre la Russie et la Géorgie) vous faites tout votre possible pour soutenir les contacts humanitaires, spirituels et culturels entre nos peuples frères. Je vous le dis sans aucune exagération. Un grand merci à Vous. Je suis très heureux de Vous voir à Moscou. Bienvenue ! »

Répondant au Président russe, le Catholicos-Patriarche Élie II l'a remercié de ses félicitations et lui a transmis les salutations du premier-ministre géorgien, B. Ivanichvili : « Excellence, Monsieur le Président, je vous salue cordialement au nom de l'Église orthodoxe géorgienne. Je veux vous transmettre les franches salutations de notre nouveau premier-ministre ».

« Il fait tout son possible pour arranger les relations avec tous, a assuré le Catholicos-Patriarche. Je pense que les problèmes qui existent entre nous seront réglés et que serons frères comme par le passé. »